

---

## 2- . ACTIVIDAD . UNA SALUD GLOBAL

### Secuencia de la actividad

1-. Visionado del siguiente video:

<https://www.youtube.com/watch?v=aW93NZt4Tho>

2-. Después del visionado del video, se puede hacer una reflexión en torno a la idea de la salud como algo global. La reflexión con el alumnado puede estar apoyada en las siguientes cuestiones que se plantean en el vídeo.

- ¿Qué es la salud según la OMS?
- En el video se comenta lo siguiente: "Está bien que, como seres humanos, hablemos de nuestra salud, pero no sin reconocer que somos parte de un todo...solo en armonía con lo que nos rodea, podemos llegar a un equilibrio."

¿A qué se refiere? Valora esta afirmación.

- Despierta, el lema del objetivo educativo de este curso, se centra en la idea del cuidado del medioambiente, del cuidado de la casa común. ¿Ves alguna relación entre el cuidado del medioambiente y el derecho a la salud? Explícalo.
- En el vídeo se sostiene que hay más gasto en desarrollar tecnologías para armamento militar o producción de bienes de consumo, que en investigación y tecnologías para los avances en medicina. ¿Qué te parece esta afirmación? ¿Qué se podría hacer para cambiar esta situación?

- 
- Para terminar la actividad, el profesor/a puede proponer a los alumnos que escriban un decálogo de buenas prácticas medioambientales que favorezcan el derecho a la salud de las personas.